

Ufro: poetisa Rosabetty Muñoz realizará Conversatorio de Mujeres Escritoras

HOY. La actividad es abierta a todo público y se realizará a partir de las 18 horas en el auditorio Selva Saavedra de esta casa de estudios.

COMUNICACIONES UFRO

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Dentro de las acciones de promoción y difusión de las artes, las culturas y los patrimonios, impulsadas desde la Dirección de Vinculación con el Medio de la Universidad de La Frontera, surge el Conversatorio de Mujeres Escritoras, espacio abierto a la comunidad en el cual se podrá reflexionar en torno al rol, brechas y oportunidades para las mujeres en esta área.

Rosabetty Muñoz, poetisa que dirigirá el espacio de conversación, señaló que “me parece siempre virtuoso seguir abriendo caminos de conversación y reflexión con mujeres. Aunque hemos avanzado mucho, las brechas entre hombres y mujeres siguen siendo enormes en el plano literario, cuesta alejarse del estigma. En este espacio hablaremos respecto a marcas que pesan sobre la literatura femenina: lo doméstico, lo emocional, la maternidad, como temas jaula. Por supuesto que se puede trabajar en ellos, pero con la libertad y desobediencia que nos exige el sacrificio de todas las que lucharon para que seamos cada vez más”.

MUJER Y POESÍA

La directora de Vinculación con el Medio Ufro, Paola Olave Müller, indicó que “consideramos de suma importancia abordar estas temáticas, ya que Rosabetty Muñoz es una poeta fundamental del sur de Chile y, además, ganadora del VI Premio Nacional de Poesía Jorge Teillier. Nos parece excepcional que sea



LA POETISA ROSABETTY MUÑOZ DIRIGIRÁ EL ESPACIO DE CONVERSACIÓN.

“ Aunque hemos avanzado mucho, las brechas entre hombres y mujeres siguen siendo enormes en el plano literario, cuesta alejarse del estigma”.

Rosabetty Muñoz,
 poetisa

ella quien, desde su experiencia como mujer y poeta, ponga en discusión estas cuestiones tan relevantes y pueda compartirlas y reflexionar en torno a ellas con

Premio de Poesía Jorge Teillier

• Rosabetty Muñoz también mencionó que “el Premio de Poesía Jorge Teillier es uno de los premios que yo considero más importantes dentro de mi tiempo de escritura, primero porque tiene el nombre de un poeta que yo admiro y sobre todo porque la Universidad de La Frontera ha logrado posicionarlo dentro de la poesía nacional. Me enorgullece estar en la lista de poetas que han ganado este premio y creo que es una buena señal para la poesía chilena que exista este reconocimiento, sobre todo porque es entregado por una universidad del Sur de Chile”.

mujeres escritoras de nuestro territorio”.

Este conversatorio se enmarca dentro de las acciones que está levantando la Dirección de Vinculación con el Medio durante el proceso de selección del VII Premio Nacional de Poesía Jorge Teillier, su objetivo apunta a resaltar la relevancia de la poesía y escritura de mujeres

dentro de la cultura nacional y también de fomentar el diálogo y la reflexión en torno a la obra de los poetas que han recibido este premio, fortaleciendo así los vínculos entre la comunidad literaria y el público de nuestra Región

Este conversatorio es con ingreso liberado y abierto a todo público. 